



DE LA SEMAINE D'Œ
13 OCTOBRE-2015

TABLE DES MATIERES

Assemblée Générale	2
Postes vacants au CE	3
PARTY D'Halloween	4
Affaire socio-politique	5
Soirée d'échange et d'ateliers	6
La nuit des sans-abri 2015	7
Forum sur la démocratie scolaire	8
Concours Équiterre	9

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

QUAND sera l'AG?

Mardi **27 octobre**
2015 à **17h30**

OÙ sera l'AG?

Pavillon Parc de l'UdeM, 7077 av.
de Parc, Montréal (station de
métro parc)

Local : à déterminer

L'ordre du jour

- 0.0 Ouverture
- 1.0. Présidium
- 2.0. Adoption de l'ordre du jour
- 3.0. Adoption PV de la dernière AG
- 4.0. Élection
- 5.0. Plan d'action
- 6.0. UÉQ
- 7.0. Grève
- 8.0. Varia
- 9.0. Levée de l'assemblée



N'oubliez pas votre carte étudiante afin de
pouvoir vous identifier et pouvoir voter

POSTES VACANTS AU CE



ATTENTION

Il reste des postes vacants au sein du Comité exécutif!

Ces postes sont : **délégué.e bacc 2 Laval, délégué.e bacc 3 Laval et délégué.e bacc 3 Montréal.**

Toi ou un.e ami.e aimerait s'impliquer? Il suffit de se présenter à l'AG et déposer sa candidature!

Pour avoir plus d'informations sur ces postes, tu peux consulter la charte de l'AÉSSUM

(<http://aessum.umontreal.ca/AG.html>) ou écrire

au aessum@hotmail.com

PARTY D'HALLOWEEN



WASSUP!

ÉtudiantEs de l'AÉSSUM, tu es officiellement invitée au **party d'Halloween** qui aura lieu le **29 octobre** prochain à partir de **21h30** au **Vieux Saint-Hubert**.

Tu adores te déguiser ? Eh bien, ça va être ta soirée, parce que les costumes les plus cools se mériteront des récompenses.



Tu détestes te déguiser ? On va t'aimer pareil. Tu ne sais pas en quoi te déguiser ? Bein v'là tout plein d'idées: Mariée cadavérique, Pokémon, Astronaute, Brosse à dents, télétubbies , PowerRanger, Avatar, Simba (t'sais comme dans le roi lion), en chat, en chandelle, etc. !

Prix des consommations :

20 \$ pour un pichet et 4 shooters.

Par ailleurs, sache que le comité du bal fera tirer des moitiés- moitiés pour s'autofinancer :

2\$ pour 1 ticket

5\$ pour 3 tickets

Vos CVE préférés : Melissa, Alesandra et François

AFFAIRE SOCIO-POLITIQUE

Il serait important que l'AÉSSUM se positionne sur ces deux enjeux à la prochaine AG. Nous aimerions que tous et toutes preniez le temps de lire ce qui suit et les documents en pièce jointe! Si vous avez des questions, n'hésitez pas à écrire à aessum@gmail.com, il nous fera plaisir de vous éclairer!

COMITÉ DE DISCIPLINE

Récemment, l'Université de Montréal a modifié le fonctionnement des comités chargés d'étudier les plaintes faites entre les membres de l'Université. Vous en avez peut-être entendu parler dans les médias sociaux. En gros, depuis cette année, **il n'y a plus aucun membre de la communauté étudiante siégeant sur le comité étudiant les plaintes contre les membres du personnel**. Par exemple, si unE étudiantE fait une plainte contre unE professeurE, il n'y aura aucunE étudiantE neutre qui siègera sur le comité. La FAÉCUM fait pression auprès du rectorat pour réinstaurer unE étudiantE sur le comité, afin d'avoir une meilleure représentation de tous les partis d'intérêts. **Vous verrez ci-joint le document expliquant plus en détail la situation.**

RAPPORT SUR L'IMPLICATION DES FEMMES

L'an dernier, le Bureau Exécutif de la FAÉCUM était chargé de faire une recherche sur l'implication des femmes dans les instances de l'Université de Montréal. L'idée était de comprendre pourquoi les femmes s'impliquent moins que les hommes et de produire plusieurs recommandations afin de favoriser la participation des femmes. Lorsque le rapport a été remis, une déléguée de l'AESPEP a exposé ses critiques face à celui-ci. **Vous avez en pièce jointe l'ensemble de ses critiques.** Pour faire court, celle-ci stipule que la recherche n'a pas été faite avec sérieux, que l'échantillon n'est pas représentatif, que la méthodologie n'est pas prise au sérieux et que certaines recommandations sont basées sur des prémisses sexistes, remettant la responsabilité aux femmes où sont généralisables à l'ensemble des étudiantEs. **Ce que plusieurs associations étudiantes veulent faire est de demander un nouveau rapport.** Cette question est très importante pour l'AÉSSUM, compte tenu de nos valeurs féministes.

SOIRÉE D'ÉCHANGE ET D'ATELIERS

Soirée bilingue

SOIRÉE D'ÉCHANGES ET D'ATELIERS

NE RESTONS PLUS SILENCIEUX FACE AUX PRÉJUGÉS SUR LA PAUVRETÉ



Au Centre communautaire de loisir
de la Côte-des-Neiges

5347, Chemin de la Côte-des-Neiges, métro Côte-des-Neiges



Soirée organisée par ATD Quart Monde,
avec la participation de Projet Genèse et
du Front commun des personnes assistées sociales,
dans le cadre de la Journée Mondiale du Refus de la Misère.

En collaboration avec le projet genèse, le front commun des personnes assistées sociales et ATD Quart Monde vous invite à une soirée d'échange, de partage, de réflexion le **mercredi 14 octobre à 17h30**, au centre communautaire de loisirs de la côte-des-Neiges. Le but est de discuter **des enjeux de la pauvreté!** Toutes et tous sont invité-e-s. Il y aura une **traduction anglaise** pendant toute la soirée, pour rendre accessibles les échanges!

Ainsi, nous vous invitons à venir et à le partager dans vos réseaux. Ce dernier risque d'être riche en discussions et réflexions! Voici l'événement facebook via ce lien :<https://www.facebook.com/events/1499797733672339/>.

LA NUIT DES SANS-ABRI 2015

La Nuit des sans-abri est un mouvement de **solidarité** dans plusieurs villes du Québec qui vise à **sensibiliser la population à la réalité des personnes sans-abri**. Chaque troisième vendredi d'octobre, la Nuit s'organise autour d'une vigile de solidarité nocturne et d'un brasero, bien évidemment ponctué, pendant la nuit entière, d'animations de toutes sortes (musique, poésie, repas, etc.).



C'est aussi un bon moment pour échanger avec des personnes itinérantes ou à risque d'itinérance afin de mieux comprendre leur réalité et d'être en solidarité avec eux.

La Nuit des sans-abris de **Montréal** aurait lieu **le vendredi 16 octobre à partir de 18h au parc Émilie-Gamelin**.

(Lien facebook : https://www.facebook.com/lanuitdessansabrimontreal?ref=br_tf)

Pour ce qui est de **Laval**, l'événement débutera par **une marche partant du Cafgraf (60 boul. Cartier) à 18h**. Par la suite, vers **20h30**, une soirée festive aura lieu à l'Aviron (1015 boul. Des Laurentides).

Lien Facebook :

<https://www.facebook.com/La-nuit-des-sans-abri-2015-Laval-669181263174541/timeline/>

FORUM SUR LA DÉMOCRATIE SCOLAIRE

Bonjour à toutes et à tous,

Nous aimerions vous inviter au **Forum de l'Institut du Nouveau Monde sur la démocratie scolaire** qui se tiendra le **26 octobre de 13h à 17h45** au **Musée de la civilisation à Québec**.

Le ministre de l'Éducation, de l'Enseignement supérieur et de la Recherche, M. François Blais, a annoncé son intention de mettre fin à l'élection au suffrage universel des commissaires et de proposer de nouvelles modalités de gouvernance des commissions scolaires. Les changements proposés pourraient être majeurs et marquer un tournant.

Dans ce contexte, l'INM propose la tenue d'un forum d'une demi-journée pour clarifier les enjeux et éclairer le débat sous tous ses angles, avec la présence de plusieurs invités:

- ⑩ **Claude Lessard**, Président du Conseil supérieur de l'éducation du Québec
- ⑩ **Isabelle Lacroix**, Professeure adjointe et directrice de l'École de politique appliquée, Université de Sherbrooke
- ⑩ **Marc-André Deniger**, Professeur titulaire au Département d'administration et fondements de l'éducation et Vice-doyen au développement de la Faculté des sciences de l'éducation de l'Université de Montréal
- ⑩ **Darren McKee**, Directeur exécutif de l'Association des commissions scolaires de la Saskatchewan
- ⑩ **Marlene Jennings**, Présidente du Groupe d'étude sur les systèmes électoraux des Commissions scolaires des Communautés minoritaires d'expression anglaise du Québec.

Le forum sera animé par Michel Venne, directeur général de l'INM. **L'inscription au Forum sur la démocratie scolaire est obligatoire, et le coût est de 65\$ par personne (60\$ pour les membres de l'INM).**

L'Institut du Nouveau Monde



FORUM DE
L'INSTITUT DU NOUVEAU MONDE
SUR LA **DÉMOCRATIE SCOLAIRE**

CONCOURS ÉQUITERRE



Le 17 septembre passé, Équiterre lançait sa campagne intitulée **Vaincre l'autodépendance** avec le cocktail

transport. L'objectif de la campagne *Vaincre l'autodépendance avec le cocktail transport* est d'encourager les jeunes adultes à adopter ou à conserver le recours aux moyens de transport alternatifs à la voiture solo (vélo, métro, autobus, covoiturage, etc.). Pour ce faire, une série d'événements via une clinique ludique sur le thème ont pris place sur les campus de l'Université de Montréal et de la Polytechnique.

Participez au concours Vaincre l'autodépendance avec le cocktail transport et courez la chance de gagner un an de transport écolo d'une valeur de 2500\$!!!

Lien pour le concours :

https://www.facebook.com/equiterre?app_data=%7b%7d&sk=app_160812950681114

An advertisement for the Equiterre contest. At the top left is the Equiterre logo. In the center, the text reads "AIMEZ - PARTAGEZ" in large, bold, orange letters. To the right is a circular badge that says "PARTAGEZ ET AUGMENTEZ VOS CHANCES DE GAGNER". Below this, the main title of the contest is "CONCOURS VAINCRE L'AUTODÉPENDANCE AVEC LE COCKTAIL TRANSPORT!" in bold black letters. Underneath, it lists the prize: "GAGNEZ UN AN DE TRANSPORT ÉCOLO : 1 an de transport collectif, 1 vélo hybride + accessoires, 1 forfait d'autopartage". Below the list is the text "UNE VALEUR TOTALE DE 2500 \$". At the bottom left are four icons representing different modes of transport: a person walking, a bicycle, a bus, and a car. The bottom half of the advertisement features a photograph of a man sitting in the driver's seat of a light blue car, looking out with his hands raised in a surprised or excited gesture. At the bottom left of the car, the website "QuebecConcoursGratuits.Com" is visible. At the bottom right of the car, the URL "equiterre.org/cocktail" is displayed.